

Le 12 octobre 1492, La découverte de L'Amérique par Christophe Colomb



Partie primaire

Ce jour marque l'arrivée, à San Salvador, dans l'archipel des Caraïbes, de Christophe Colomb, avec les caravelles la Pinta, la Niña et la Santa María. Cette île inconnue des Européens est baptisée San Salvador. Il découvre aussi Cuba et Haïti. Christophe Colomb était parti pour trouver un nouveau passage vers les Indes pour faire le commerce des épices en passant par l'Ouest. Il voulait aussi montrer qu'il existait une nouvelle voie en démontrant que la terre est ronde. Quand ils accostent sur ces îles, les Espagnols sont persuadés d'avoir découvert une nouvelle partie des Indes et appelle donc les populations locales les Indiens. Les Espagnols envoient par la suite de nombreuses missions qui permettent de fonder l'Empire espagnol en Amérique.

Suite pour la partie grand collège

Les Espagnols constituent le premier empire colonial européen en Amérique. Ils développent le commerce international par des échanges maritime entre l'Amérique, l'Europe et même l'Asie. Ce qui va permettre à l'Espagne de s'enrichir considérablement et de devenir la première puissance européenne. C'est pour cela que l'Espagne a choisi cette date comme fête nationale qui marque son identité. Elle est appelée « Fête de l'Hispanité ». Ce qui suscite aujourd'hui de nombreuses controverses en Amérique Latine car pour les populations indigènes, elle marque le début d'une période de colonisation. Les recherches archéologiques nous montrent que les peuples indigènes ont découvert l'Amérique bien avant et on retrouve

des restes de drakkars vikings. Christophe Colomb n'est plus le premier découvreur mais celui qui entame l'expansion des Européens dans le monde.

Source : <http://loc.gov/pictures/resource/cph.3b49587/>

France info outre-mer la 1ere